

Pipas cobran hasta mil pesos por llenar una cisterna de 3 mil litros

Habitantes de tres delegaciones almacenan agua ante los recortes

México ▶ Flor Canseco

Habitantes de las zonas altas de las delegaciones Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero e Iztapalapa almacenan agua en cisternas, tambos y cubetas, ante el anuncio de las autoridades federales de que en los próximos días se reducirá diariamente el flujo del líquido y durante tiempo indefinido.

Los vecinos de Cuauhtpec, San Juan de Aragón y San Felipe de Jesús, en Gustavo A. Madero; Cerro de la Estrella, Sierra de Santa Catarina y Miguel de la Madrid, en Iztapalapa, señalaron que para evitar "una crisis de agua", ya almacenan el líquido; añadieron que las autoridades del Distrito Federal y de las delegaciones son "ineficientes" para proporcionar

agua por medio de pipas.

Esperanza Chávez, vecina de la colonia Miguel de la Madrid, explicó que las autoridades tardan hasta 15 días para responder la solicitud de distribución de líquido por medio de pipas; "ante la carencia de agua, nos vemos en la necesidad de comprarla a empresas particulares, y algunas nos cobran hasta mil pesos por llenar una cisterna de 3 mil litros", dijo.

En tanto, habitantes de la Sierra de Santa Catarina, Cerro de la Estrella en Iztapalapa, así como de las zonas altas de Álvaro Obregón, afirmaron que el desabasto de agua en sus colonias es muy común; "ya nos acostumbramos a recibir agua una vez por semana", dijo el señor Alberto García.

Con relación al cuidado del líquido, los habitantes expresaron que tienen más de 20 años reciclando el uso de agua potable; "el agua que utilizamos para lavar ropa y el aseo personal la reutilizamos para la limpieza del hogar e incluso nos bañamos cada tercer día", precisó García.

Los habitantes manifestaron su preocupación ante la escasez de agua potable en la capital, por lo que temen que el problema salga de las manos de las autoridades y no logren abastecer a los residentes.

El director de Servicios Urbanos en Iztapalapa, Alfonso Hernández, hizo un llamado a Conagua y al Sistema de Aguas para que arreglen los pozos de extracción que están fuera de servicio. ■ M



Temen que las autoridades no logren abastecer a los residentes

